

広報担当がいく!

しまの話題とるっちゃ〜。

姉妹都市の皆さんと楽しむ 子ども交流 7/24



姉妹都市の東京都国分寺市（7月23日～26日）と埼玉県入間市（7月26日～29日）の小学生などが来島し、佐渡の小学生と交流を楽しみました。

海水浴やクルージング、サザエ漁体験などを行い、子どもたちは、普段なかなか体験することのできない活動に目を輝かせながら楽しんでいました。

市内全ての中学生が取り組む 課題解決型職場体験進行中 8/2

中学生が課題やミッションを解決しながら職場体験をする「課題解決型職場体験」の事前学習研修会が開催され、少し緊張した面持ちで職場体験に向けた準備を行いました。

生徒の皆さんは、働くとは何かを学ぶためにさまざまな課題やミッションを解決しながら仕事を体験しますので、中学生の職場体験を見かけましたら、ぜひ温かいお声かけをお願いします。



本とつながるエンジョイ☆サマー みんなでナンをつくったよ 8/4



相川図書室友の会の呼びかけで、夏を楽しむ催し「本とつながるエンジョイ☆サマー」が、あいかわ開発総合センターで行われました。

親子で夏野菜いっぱいのおいしいカレーとナンづくりを行ったほか、語り部による怖い民話や花火、図書室で本も楽しみました。

楽しいことがいっぱい良い夏の思い出となったようです。